



Corona Ausschuss D, 63ème séance du 30.07.21 – Contenu

Swiss-Despots <contact@swiss-despots.watch>
 À : "info@trial-watch.com" <info@trial-watch.com>

1 août 2021 à 18:22

Corona Ausschuss D, 63ème séance du 30.07.21 – Contenu

<https://dlive.tv/p/ovalmedia+5IqAGqZ7R> 4 h 39 min.

Lien de remplacement. La diffusion en direct a été interrompue par Youtube pendant l'interview du professeur de psychothérapie psychanalytique Mattias DESMET.

<p>0 h 5 min.</p> 	<p><i>Martin LEJEUNE, journaliste. Rapports de la zone inondée en Rhénanie-Palatinat.</i></p> <p><i>La Bundeswehr a construit des ponts de fortune. L'Institut Robert Koch est sur place avec des cabinets médicaux ambulatoires, mais ils ne sont ouverts que de 10 heures à 16 heures. Le mantra « Respectez les mesures ! » est répété sans cesse. Un médecin qui avait maintenu un cabinet d'urgence 24 heures sur 24 a été expulsé.</i></p>
<p>0 h. 35 min.</p> 	<p><i>Dr. med. Robert KLEINSTÄUBER, région de Dresde.</i></p> <p><i>Parle des effets secondaires graves de la vaccination, officiellement signalés à hauteur de 1 à 2 %. La réalité est probablement bien pire.</i></p> <p><i>Il a dû s'occuper de 5 patients qui sont morts après une « vaccination ». Rapporte la résistance de l'appareil judiciaire à enquêter.</i></p>
<p>1 h 20 min.</p>	<p><i>Dr. med. dent. Harald EYMER, Hambourg</i></p> <p><i>Rapporte que des personnes vaccinées souffrent d'insomnie et de problèmes dentaires inhabituels en rapport avec la « vaccination ».</i></p>
<p>1 h 39 min.</p> 	<p><i>Dr. med. Bryan ARDIS, CEO of ARDIS Labs USA, gère des centres de traitement avec des remèdes naturels.</i></p> <p><i>Antony FAUCI, le chef (encore) tout-puissant du CDC américain (Center of Disease Control) a interdit l'utilisation de l'hydroxychloroquine au printemps 2020 et a ordonné que tous les patients de New York testés positifs à Corona soient traités exclusivement avec le Remdesivir de Gilead. FAUCI savait</i></p>

manifestement que le Remdesivir provoque une défaillance fatale des organes, en particulier des reins.

Les médecins de New York ont signalé une insuffisance rénale et ont noté que cela n'avait jamais été observé auparavant après des infections virales. ARDIS a immédiatement compris que le Remdesivir en était la cause.

Les Etats-Unis ont été le seul pays à utiliser Remdesivir sur les patients Corona entre le 22.01. et le 22.10.20. ARDIS appelle cet ordre de FAUCI un génocide. Les victimes sont mortes dans les 10 jours. En raison de l'insuffisance rénale, l'eau s'est accumulée dans le corps et les poumons, ce qui a été diagnostiqué par erreur comme une pneumonie secondaire.

Tous les patients grippés et ceux qui ont été en contact avec des personnes d'une ville atteinte de la maladie de Corona ont été enregistrés comme des cas de Corona sur instructions de FAUCI. Les hôpitaux ont été motivés par un supplément de coût de 20 % pour les patients de Corona afin de faire exploser les statistiques. Dans le même temps, tous les rapports indésirables ont été censurés sans scrupules.

En octobre 2020, les effets secondaires attendus des futurs « vaccins » ont été discutés lors d'une réunion interne de la FDA (Food and Drug Administration of the USA). La diapositive n° 16 prouve que les autorités savaient déjà à l'époque exactement quels effets secondaires catastrophiques étaient à prévoir.

ARDIS rapporte que, selon un lanceur d'alerte, le VAERS (Vaccine Adverse Event Reporting System) a déjà été informé de 45 000 décès dans les 3 jours suivant une « vaccination ». En termes réels, cela pourrait être 10 ou 100 fois plus.

Une nouvelle maladie a été observée chez des enfants « vaccinés » et des enfants en contact avec des adultes vaccinés (shedding) : le Syndrome inflammatoire multisystème. Déjà 4000 cas de ce type ont été signalés. ARDIS parle de crimes contre l'humanité. Les fœtus féminins sont menacés de stérilité à vie. Les fausses couches explosent.

Le culte du bombardement médiatique a chassé la pensée des gens. *Des personnes ont été tuées sciemment depuis le début et des médicaments d'urgence ont été introduits, alors qu'il n'y avait pas d'urgence du tout, afin d'alimenter la panique.*

3 h- 06 min.



Prof. Mattias DESMET, Université de Gand B – psychothérapeute psychanalytique

Dans ce cas, il s'agit de psychologie de masse. 4 conditions doivent être remplies pour réussir à créer une hystérie de masse (mass formation en anglais) :

- de nombreuses personnes socialement isolées*
- de nombreuses personnes qui ne connaissent aucun sens à leur vie*

- beaucoup d'anxiété flottante

- beaucoup d'insatisfaction

DESMET compare l'hystérie de masse (empoisonnement mental) à l'hypnose. C'est pourquoi certaines personnes réagissent de manière agressive lorsqu'elles sont confrontées à des faits concernant la situation sanitaire réelle de l'humanité, car c'est douloureux pour elles d'être sorties de l'hypnose. Ces personnes préfèrent croire aux stratégies présentées par leurs autorités et avoir le sentiment d'être intégrées dans la société.

Nos gouvernants ont été converti au transhumanisme. Contrairement à un hypnotiseur qui reste conscient, nos gouvernants injustes auraient encore moins de perception de la réalité que leurs sujets. Ils seraient prêts à sacrifier une partie de la population à la folie vaccinale afin d'atteindre leur supposé paradis.

DESMET recommande de continuer à parler aux gens malgré tout, afin que l'hystérie collective ne s'aggrave pas davantage. Il est nécessaire de donner un sens à la vie, de rappeler aux gens leur dignité humaine et de réduire l'anxiété.

Le totalitarisme et l'hystérie de masse sont toujours autodestructeurs. Par conséquent, il est possible à tout moment que la majorité dite silencieuse (en réalité, il s'agit plutôt de 40 % de la population, qui n'est pas hypnotisée, mais qui s'en accomode) se réveille si les dommages causés par les « vaccins » deviennent trop flagrants.

Avec mes compliments

Gerhard ULRICH